

Association ARTS, CULTURE et CITOYENNETÉ

CONFÉRENCE - DÉBAT

Après le *Hirak*, où en est l'Algérie ?

Depuis le 22 février 2019, l'Algérie est entrée dans une phase tout à fait inédite de son histoire. Le *Hirak*, nom donné à cette mobilisation populaire massive, pacifique et déterminée qui s'est exprimée durant plus d'une année par des marches hebdomadaires dans toutes les villes du pays, est l'expression d'une profonde fracture au sein de la société entre la population et le pouvoir. Le *Hirak* est le révélateur d'une société en pleine mutation et annonciateur d'une rupture à venir. Pourtant si le régime algérien a atteint ses limites, ses capacités de résilience sont encore importantes comme l'atteste la vague de répression qui sévit actuellement.

C'est autour de ces grandes questions liées à la compréhension de la situation actuelle en Algérie que nous vous invitons

le 10 juin de 14h 30 à 17h30

**Maison Méditerranéenne des Sciences Humaines (MMSH),
Aix en Provence 5 rue du Château de l'horloge (Jas de Bouffan)**

Avec la participation de

Rosa Moussaoui, Journaliste à L'Humanité

La presse algérienne depuis 1988, un fil rouge retraçant espoir de libertés et répression

Saïd Belguidoum, Sociologue, chercheur à l'IREMAM

Algérie : une société en mouvement - rupture générationnelle et nouvelle temporalité historique

Benamar Mediène, Ecrivain

Entre mémoire et Histoire : un récit héroïque en question

Modératrice : **Catherine Dufour**